

Tres generaciones en un mismo hogar

Fernando es carabinero y sus hijos rezan por él, para que no le pase nada. Isabel es una mujer de gran coraje y la fe los mantiene fuertes y unidos.

Ambos acogieron a la madre de Isabel, viuda, y viven juntos en la población El Castillo. En el Año de la Familia, el Papa Francisco recuerda que “la esposa y el esposo no están solos; los acompaña Jesús”.

12/08/2021

El 2004 recibió un impacto de bala en la pierna. Llevaba un año y medio pololeando con Isabel; la miró y le dijo: "esto es lo que me gusta hacer, pero es la oportunidad de saber si quieres seguir conmigo, a pesar de los riesgos". Ella siguió firme a su lado.

Fernando es carabinero y trabaja en san José de Maipo, lleva 16 años de matrimonio junto a Isabel y tienen dos hijos, de 11 y 7 años. Viven en la población El Castillo, de La Pintana junto a la madre de Isabel, María, de 85 años. Se conocieron cuando él patrullaba en el barrio donde actualmente viven, se hicieron amigos y luego se casaron. En estos años sienten que su matrimonio se ha sostenido gracias a la buena comunicación, complicidad y admiración del uno por el otro.

Por el trabajo de Fernando
reconocen que aunque el miedo

siempre está presente, sin embargo, los acompaña la fe, regalo de ambas familias que siempre les inculcaron el amor a Jesús. Fernando se emociona y cuenta que los niños rezan por él, para que no le pase nada y que su esposa tiene un gran coraje para enfrentar el día a día; “sabe que me fui, pero no si volveré”.

Isabel trabaja en la Iglesia Rectoral de San Josemaría. Agradece poder estar en contacto con la comunidad y apoyarse en los momentos difíciles, pero señala que el pilar fundamental de su familia es Dios y que Él les da la fuerza. A sus hijos les inculcan que sean personas de bien, rezan el rosario y vamos con ellos a Misa.

Cuando la madre de Isabel enviudó, decidieron que viviera con ellos, ya que sabían que sola tendría una vida triste: "sentimos que había que devolver el cariño que nos dieron nuestros padres y, a la vez,

mostrarles a nuestros hijos la grandeza de la vejez. A mi mamá le gusta conversar con ellos, porque la llenan de alegría”, señala Isabel.

Año de la Familia: Un año para redescubrir el valor educativo del núcleo familiar. El 19 de marzo de 2021, 5º aniversario de la publicación de la Exhortación Apostólica ‘Amoris Laetitia’ sobre la belleza y la alegría del amor familiar, el Papa Francisco ha inaugurado el “Año Familia Amoris Laetitia”, que concluirá el 26 de junio de 2022 en el 10º Encuentro Mundial de las Familias en Roma.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/generosidad-familia-matrimonio/> (24/02/2026)